# **ALDEATEJADA**

# Las viviendas con mejor calificación energética pagarán menos IBI

Los vecinos podrán ahorrar hasta el 20% en el impuesto según la eficiencia en el consumo de energía en las casas I El Ayuntamiento atiende la demanda ciudadana

ene Laureate and

Los vecinos de Aldeatejada contarán con una nueva bonificación en el pago del impuesto del IBI a partir de este año para aquellos cuya vivienda sea eficiente energéticamente.

El Consistorio, atendiendo a la demanda de algunos ciudadanos, y tras la propuesta del concejal de Urbanismo, ha acordado incorporar una rebaja de hasta el 20% en el IBI según la clasificación energética de la vivienda. La modificación de la orde-

nanza supone una iniciativa novedosa por parte del Avuntamiento de Aldeatejada para be neficiar a los vecinos, que solamente comparte con los dos municipios más grandes en volumen de población de la provincia: Santa Marta y Ciudad Ro drigo. En este sentido, el alcalde de Aldeatejada, Herminio Velasco, reconoce que esta medida, que es la primera vez que se hace, "supondrá una ayuda para los vecinos y no será una merma importante de ingresos para las arcas municipales"

Asimismo, insiste en que en su municipio, no sólo las viviendas de nueva construcción son la que presentan mayor ahorro energético, sino que también hay muchas en el centro urbano que los propietarios han arreglado y restaurado y ya cuentan con sistemas eficientes para reducir el consumo de energía.

Así, ya son casi media docena de vecinos los que han solicitado la bonificación, y los interesados deben presentar, junto a la documentación correspondiente, el certificado de eficiencia energética de la casa para optar a esta ayuda, que tendrá una duración de diez años desde el primer ejercicio de aplicación.



Algunas viviendas de Aldeatejada situadas en la urbanización El Soto. | EÑE

Tanto hogares del centro urbano como de las urbanizaciones ya van incorporando sistemas de ahorro en el consumo

# Sólo Santa Marta y Ciudad Rodrigo comparten la medida

Aldeatejada comparte con Santa Marta y Ciudad Rodrigo la aplicación de esta nueva medida que se implantará para lograr el doble objetivo de beneficiar económicamente a los vecinos en el pago del IBI y también lograr una ventaja medioambiental al ahorrar en consumo energético y ser menos contaminantes. Mientras que Aldeatejada aplicará bonificaciones hasta el 20% por diez años, acorde a su capacidad económica y con una población de 2.000 vecinos, en el caso de los dos municipios principales de la provincia en número de habitantes (con más de 15.000 y 13.000 habitantes), que son los únicos que tienen implantada esta ventaja fiscal, la bonificación de la cuota íntegra del impuesto asciende al 50% por un periodo de cinco años.

# **■ VILLARES**

# El Consistorio sortea 1.000 euros en la campaña para dinamizar el comercio local

FÑI

La Concejalia de Desarrollo Empresarial Participación Ciudadana, Comercio y Empleo del Ayuntamiento de Villares de la Reina realizó ayer el sorteo de la campaña municipal 'Yo compro en Villares', desarrollada durante las pasadas fiestas navideñas para promocionar las ventas y dinamizarlas en los comercios del municipio.

En total, entre las miles de papeletas participantes, el Consistorio repartió ayer 26 premios valorados en 1.000 euros. El primero dotado con 500 euros y otros 25 premios de 20 euros cada uno, a los que se han sumado los obsequios donados por algunos de los 66 establecimientos adheridos a esta iniciativa.

El edil del área, Antonio Malmierca, valora "positivamente el resultado de la campaña, puesto que ha tenido una repercusión importante y una gran acogida por los establecimientos locales y los vecinos, ya que la participación ha sido muy alta".

# **■ DOÑINOS**

### Aprobada la bolsa de empleo municipal de Servicios Múltiples

El alcalde de Doñinos de Salamanca, Manuel Hernández, ha aprobado por resolución de Alcaldía la lista definitiva de aspirantes admitidos por orden de puntuación obtenida. En total, 29 candidatos completan la lista de la Bolsa de Empleo de personal de Servicios Múltiples convocada por el Ayuntamiento para la contratación por tiempo parcial en la categoría de peón. Los aspirantes serán llamados por orden y en función de las necesidades del Consistorio. | EÑE

# SANTA MARTA DE TORMES



Charlas sobre móviles para los alumnos de ESO

La Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) ha impartido unas jornadas sobre móviles y publicidad a los alumnos de 1º y 2º de ESO del IES Torrente Ballester. Unas charlas impulsadas desde el Ayuntamiento sobre los móviles y las nuevas tecnologías. | EÑE

# **CABRERIZOS**



Inicio de las fiestas de San Vicente

La alcaldesa de Cabrerizos y los técnicos de Cultura presentaron el programa de fiestas de San Vicente, en las que destacan, además de los actos religiosos, el concurso del lanzamiento de boina. I EÑE